



お お い ち よ う 大 公 孫 樹

○求める心 ○美しい心 ○強い心 ○感謝の心

三小ホームページ⇒<http://www.rifu.ed.jp/rifudaisan-e/>

12月 2学期まとめの学習に取り組みます

校庭の大公孫樹もすっかり葉を落とし、朝晩が冷え込むようになりました。

2学期も残り3週間になりました。2学期は、普段の学習に加え、校外学習や宿泊学習、学習発表会、子どもまつりなどの様々な行事に取り組むことで、どの学年の子供たちも利府三小の「4つの心」を磨いてきました。

12月は学んできたことのまとめや振り返りに取り組ませます。4年生以上は、町の標準学力調査も予定されています。自分たちの学びをより深められるように指導していきます。



人権について考えました

12月10日は「世界人権デー」です。11月28日の朝会では、校長が子どもたちに「人権」について話しました。人権を大切にする事は「お互いを認め合うこと」です。自分の権利と同じくらい他の人も大切だと考えれば、世の中は「みんな幸せ」になるはずです。

利府三小の「4つの心」も、人権と深く関わっています。

求める心=人の話をちゃんと聞くこと

美しい心=人が嫌がることをしない・言わないこと

強い心=学校(社会)のきまりを守ること **感謝の心**=「ありがとう」と言えること

本校では「4つの心」を磨くことを、これからも大切にしていきます。



感染症予防のために

日頃より感染症予防への御協力をいただきありがとうございます。11月はインフルエンザが流行し、一部の学年・学級で閉鎖の措置を行いましたが、現在は感染症の罹患児童数が全校で一桁台にまで落ち着きました。

学校では手洗いの励行と適切な換気を行いながら、子供たちに対して自分の健康は自分で守ることを指導しています。御家庭でも引き続き、手洗い、換気、早寝・早起き・朝ごはんを実践してください。また、かぜ症状のある場合は、マスクを着用させてください。寒い季節も体調を崩さず元気に過ごせるよう、御協力をお願いいたします。



「書き損じはがき」回収

年賀状等の「書き損じはがき」回収に御協力ください。協力できる御家庭は1/19(金)までお子さんにもたせてください。宮城県視覚障害者福祉協会に寄付させていただきます。

